
      

 

 

 

「家族との話し合いも重ね、必要な情報をしっかり揃えた上で、
合格に向けて努力したい !! 」      

―大学入試説明会が行われました― 

３年次 

〈日時〉 6 月１８日（金） ５・６時間目 

〈場所〉 本校体育館 

〈内容〉 （１）総合型選抜、学校推薦型選抜について 

     （２）今年 1 年の生活の留意点 

     （３）進学にかかる費用について      

          講師 土門教諭 

（本校進路指導部 7 組担任） 

〈参加者〉 本校 3 年次全員 

および希望する保護者（約２００名） 

 

 お忙しいところ 多数ご参加いただき 
ありがとうございました 

今回の大学入試説
明会に参加して、
大学受験が近づい
てきたのだなと感
じました。大学に
受かるように日々
勉強をして第一志
望の学校に合格し
たいと思います。 
３組 男子 
（玉造中出身）        
 

今回の大学入試説明会に参加して、自分の進学先
について以前より深く考えることができました。
受験まで残り少ないということにあらためて気づ
いたので、受験生としての自覚を持って 1日 1日
を大切に過ごしたいです。 

２組 女子（鹿野中出身） 

今回の大学入試説明会を通して、進路選択に役立
つさまざまな知識を得ることができました。自分の
進路実現にむけてやるべきことは何なのかを日々考
えていくことが大切だと思いました。 

       6組 女子 

 

 今回の説明会の中で、入試について様々な学校
を自分から積極的に調べることが大切だという話
が印象に残りました。家族との話し合いも重ね、
必要な情報をしっかり揃えた上で、合格に向けて
努力したいです。 

4組 女子（北浦中出身）   

大学に進学するために大切な心得や、やって
おくべきことを、改めて考えることができまし
た。前もって準備をして完璧な状態でテストが
できるようにこれからの時間を大切にしていき
たいです。 

1組 男子 
（小川南中出身 野球部 ） 

 

今回の大学入試説明会を通して、様々な入試方法や、それに
関する注意点、費用等を改めて知りました。これから受験勉強
だけではなく、自分の進路について色々決める大事な時期に入
るので、よく親と話し合おうと思います。   

 7組 男子（神栖二中出身 バレーボール部） 

 

今回の大学入試説明会に参加して、入試まで
の流れを掴むことができました。また、様々な
入試制度や一日の最低勉強時間など細かく教わ
り、改めて自分が受験生であることを感じられ
る時間となりました。 

5組 男子（大洋中出身 野球部） 


